



En todos los frentes reina la tranquilidad más absoluta

S. E. el Generalísimo ha indultado a 50 cabecillas asturianos de la pena capital

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 8 de Marzo de 1938.

SIN NOVEDADES DIGNAS DE MENCION EN LOS FRENTES DE LOS EJERCITOS.

Salamanca, 8 de Marzo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. -Rubricado.

La magnanimidad del Caudillo

Burgos, 8. -- El Generalísimo dando una vez más pruebas de su magnanimidad, ha indultado de la pena de muerte a cincuenta condenados, todos ellos cabecillas marxistas asturianos y a los cuales se les capturó con las armas en la mano

La Ejecutiva del partido Socialista ha expulsado a González Peña

Barcelona, 8. -- Por discrepancias surgidas en una reunión que se celebró por la ejecutiva del partido socialista y la U. G. T. se decidió por mayoría la expulsión del líder rojo González Peña al que se le tildó en plena reunión de cobarde. También se acordó en la misma celebrar otra nueva reunión con objeto de estudiar muy detalladamente la actitud de Indalecio Prieto.

Breve crónica de la situación militar

Como la tranquilidad continúa imperando en los frentes, volvamos a Teruel que es tema inagotable. Las calles están ya limpias. Se trabaja febrilmente para construir lo que la hora arrastró y los campos turuleses vuelven a ser fecundados por el trabajo de los hijos de España.

El enemigo llevó la muerte y la desolación y la nueva España lleva la vida. Ayer nació allí el primer turulense surgido a la vida después de ser liberada la ciudad. Una de las cuatro mujeres evadidas de la ciudad la noche trágica la esposa del teniente alcalde don Miguel Romero, ha dado a luz un robusto niño que será bautizado en la iglesia del Salvador que vuelve a estar abierta al culto después de las profanaciones cometidas en ella por la horda.

El representante de S. S. el Papa, Monseñor Antoniutti, visita la ciudad para llevar a sus hijos por encargo expreso de S. S. la bendición apostólica. Esta visita tiene la significación del abrazo fraternal que la Santa Sede tiende sobre las víctimas de los enemigos de la Patria. Monseñor Antoniutti es portador de ornamentos para reanudar el culto en las iglesias holladas que el representante del Papa bendecirá para abrir de nuevo al culto.

Se está comprobando que la mayoría de los reclutas del ejército popular de Indalecio Prieto son hombres que cumplan con nuestros ideales. Sólo por el terror soviético permanecían en las filas rojas sin poder pasar a las nuestras don de anhelaban combatir contra los enemigos de España. El entusiasmo de estos forzados milicianos es extraordinario y en ellos se encuentra el ejército del Generalísimo Franco, soldados dotados de un espíritu patriótico y de odio contra los rusos en los que quieren vengar los crímenes cometidos en las personas de sus familiares.

J. S.

Un holandés de las brigadas internacionales relata los horrores de la España roja

Amsterdam, 8. -- Un impresionante relato ha hecho al diario holandés "Het Nationale Dagblad" el joven obrero de la industria textil de Tübing, Martín Brorre, recién regresado de la España roja, don de él, como otros jóvenes sin trabajo fué atraído hace varios meses con lisonjas y promesas; después de una larga odisea, el obrero ha huído y ha podido volver a la Patria.

Brorre ha narrado antes que todo, la manera como él pudo llegar a la España roja. Naturalmente pasó por París y llegó a Perpiñán. Los gendarmes aduaneros franceses le dejaron pasar sin hacerle la más mínima observación y sin el más pequeño control; antes bien lo saludaron a lo comunista, esto es con el puño en alto. Llegado a España Brorre fué agregado a una brigada internacional y al cabo de cuatro días de instrucción mandado al frente.

Ya en los primeros días (era a principios de 1937) Brorre hizo una tentativa de fuga, pero no tuvo éxito. Poco después en un encuentro fué herido y transportado a un hospital don de estuvo un mes. Vuelto al frente, probó por segunda vez de huir. Le arrestaron, le condenaron a varios meses de cárcel y se le advirtió que a la tercera tentativa de fuga sería castigado con la pena de muerte. Bajo la más estrecha vigilancia fué sacado de la cárcel y llevado al frente de Guadalupe, donde algunos días después probó inútilmente de pasarse a las tropas de Franco. Brorre describe los horrores de las hordas bolcheviques de una manera impresionante. Agitadores embriagados, ha dicho, empujan a centenares de los llamados voluntarios venidos de todas las partes de Europa, hacia la muerte. En Guadalajara fué espectador de una matanza: 400 prisioneros fueron puestos contra una pared y fusilados con fuego de ametralladora. En la misma matanza fueron arrastrados incluso heridos graves: dos de ellos que no daban ya señales de vida, fueron igualmente unidos al grupo, asesinados, y los cadáveres amontonados todos juntos en un gran hoyo del terreno.

La cuarta tentativa de fuga tuvo éxito: aprovechando la partida de un vapor inglés de Valencia y de su amistad con uno de los maquinistas del mismo vapor, pudo regresar a Holanda. Fué invitado, al llegar a una reunión política para hacer el relato de sus peripecias; pero los comunistas presentes le impidieron hablar por moviendo un gran alboroto y consiguiendo que fuese expulsado de la sala.

Viena, 8. -- Para el día 27 de los corrientes se preparan en toda Austria grandes festejos, como conmemoración de la nueva política emprendida por el actual canciller de acercamiento con Alemania. Los preparativos son muy grandes y habrá desfiles y actos patrióticos en los que se pronunciarán importantes discursos por los hombres políticos de dicha nación.

Crónica del frente Sur

En el Sur como en el norte los que se pasan a nuestras líneas lo hacen con la satisfacción de verse lejos del caos rojo

La semana transcurrida se caracterizó en los frentes del ejército del Sur por una escasa actividad guerrera, alcanzando sin embargo las fuerzas nacionales, mediante victoriosas rectificaciones a vanguardia de nuestras líneas una posición más sólida aún que la que tenían.

En el sector al norte de Granada, la posición de Peñón del Molino, alcanzadas por las tropas de España encierra un extraordinario valor táctico y estratégico.

Merced a esas rectificaciones ha sido definitivamente alejada la agresión que de cuando en cuando hacían los milicianos rojos sobre la carretera de Granada y aseguran su efectivo dominio sobre esa ruta de vitalísima importancia.

Los rojos con considerables refuerzos intentaron estos días pasados reconquistar la posición perdida por ellos, pero la acción de las armas automáticas nacionales y el impulso brioso de nuestros soldados, frustraron la reacción del enemigo, causándole durísimo quebranto. El empeño tenaz de los marxistas por reconquistar esa posición revela la importancia fundamental de la misma.

Los dirigentes marxistas siguiendo su criminal conducta al evacuar, obligaron a los vecinos a que siguieran con ellos. Tres soldados que lograron llegar a nuestras líneas han referido como el valor de los soldados nacionales arrolla todo obstáculo porque están inspirados

por una gran fé y un gran entusiasmo.

Explicaron que solo por el terror que imponen los internacionales luchar los milicianos y otras fuerzas que están a la fuerza en el campo que ellos acaban de abandonar.

Dijeron que se acentuaba una fuerte depresión en la moral y espíritu combativo de los rojos, cuya derrota definitiva saben que no ha de tardar en llegarles. Uno de los soldados evadidos ocultaba cuidadosamente en su cartera aún a riesgo de haber sido asesinado, una estampa del Crucificado, que nos muestra con orgullo y la besa y la besa como queriendo demostrar al Todopoderoso su gratitud por haberlo salvado y alejado del infierno marxista.

El profesor Pikard al fondo del mar

Bruselas, 8. -- Se ha anunciado por el célebre profesor Pikard que dentro de unos días comenzará sus trabajos preliminares para descender al fondo del mar en un aparato esfera de su invención. El descenso lo efectuará en el Océano Atlántico a la altura de Canarias.

El general jefe del Ejército del Sur en Zaragoza

Zaragoza, 8. -- Hoy llegó a esta ciudad el Jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano procedente de Burgos.

Se hospedó en el Gran Hotel a donde llegó acompañado del ilustre escritor y poeta don José María Pemán.

Al poco tiempo de llegar la población se dió cuenta de la presencia en Zaragoza del General acudiendo al hotel donde se le tributó por una gran multitud una calurosa demostración de cariño.

El ilustre general tuvo que salir y firmar gran número de autógrafos. Después acompañó del señor Pemán y de sus ayudantes, se dirigió al Templo del Pilar donde fué recibido por el Cabildo trasladándose a la capilla donde estuvo orando un gran rato. A la salida del templo, de nuevo se organizó otra manifestación que vitoreó al General con entusiasmo.

El motivo del viaje del jefe del Ejército del Sur es el de asistir a la representación de una nueva producción teatral del signo poeta señor Pemán y una vez terminado regresará de nuevo a Sevilla.

INAUGURACION DE UN NUEVO COMEDOR DE AUXILIO SOCIAL

Badajoz, 8. -- Con motivo de la inauguración de un nuevo comedor de Auxilio Social, se han celebrado variados actos a los que asistieron las autoridades locales y las jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, habiéndose hecho calurosos elogios de la instalación.

OTRA VEZ CON LA EVACUACION DE MADRID

Madrid, 8. -- De nuevo se ha vuelto a obligar a la población madrileña a que evacue la ciudad ya que se precisa que cada semana salgan de la capital de España cinco mil personas. Como siempre, la población no hace caso alguno y se niegan a realizarla a pesar de haber llegado ya una gran caravana de autos.

EL ALMERIA SIGUE EL TERROR ROJO

Málaga, 8. -- Evadidos llegados de la zona roja han manifestado que la policía roja de Almería, viene dedicándose estos días a cazar a los que pertenecen a la Fai, habiendo fusilado en esta última semana a unos 34 pertenecientes a dicha organización.

ROTUNDA VICTORIA ITALIA NA EN EL CONCURSO DE AVIACION SAHARIANO

Tripoli 8. -- He aquí la clasificación general del concurso de aviación Sahariano.
1. -- De Vittembeschi (Italia) en CA 310, puntos 1484'8; 2. -- Magdalena (Italia) en CA 410, puntos 1423; 3. -- Parodi (Italia) en CA 310, puntos 1139; 4. -- Crainz (Italia) en Ghibli, puntos 1025; 5. -- Fourgier (Italia) en CA 310, puntos 963'2; 6. -- Chie righini (Italia) en CA 310, puntos 902'3; 7. -- D'Hoore, (Bélgica) en Goeland Coudrón Renault, puntos 728'1; 8. -- Pepin (Francia) en Coudrón Simun, puntos 434'5.

PROCEDIMIENTOS MARXISTAS

Burdeos, 8. -- La población se muestra alarmada por los continuos casos que se vienen sucediendo de atrechos en plena calle, así como de los robos que continuamente se vienen realizando sin que en ningún caso se detenga a sus autores.

En el día de ayer, cuatro des conocidos aullaron un taxi, a cuyo conductor le dieron un fuerte golpe en la cabeza, dejándolo sin sentido. Después se llegaron a un céntrico establecimiento a cuyos dueños amenazaron con pistolas descerrajando la caja de caudales.

La prensa comenta estos hechos y aseguran que todos estos actos son realizados por marxistas españoles, puesto que de las declaraciones de las víctimas se desprende que son extranjeros.

La crisis francesa en puerta A la formación de un gabinete nacional

París, 8. -- La posibilidad de una próxima crisis total del Gobierno Chautemp toma en todos los medios políticos de Francia, visos de seguridad. Estos mismo círculos políticos han discutido seriamente esta noche los comentarios de los medios parlamentarios, después de la entrevista que el jefe del gobierno ha sostenido con los jefes de los partidos que integran la mayoría gubernamental.

Chautemp expuso a los reunidos su deseo de que se le concedieran plenos poderes los cuales serían solicitados en la próxima sesión de la Cámara de los diputados.

A pesar de sus palabras los miembros de las minorías parlamentarias no lograron poner de acuerdo por lo que la ley de otorgamiento de plenos poderes, corre el peligro de no obtener la mayoría absoluta en la Cámara.

La mayor oposición que en contró Chautemp en la reunión, fué la de los socialistas, quienes se negaron rotundamente a votar la concesión de plenos poderes que iba a pedir el Gobierno, por no estar ellos representados en el mismo.

Por otra parte se sabe que los partidos de la derecha y del centro se niegan igualmente a votar la proposición de Chautemp sin que se le de al gobierno una ampliación hacia la derecha, estando ellos en la actual

Ante un gesto gubernativo Contra los calumniadores de España y difamadores de la honra ajena

No puede pasar desapercibido a la sagacidad del periodista, por muy rudimentaria que ésta sea, en el caso presente, la actitud del gobernador de Bilbao que, en un acto de buen gobierno, ha impuesto cuarenta y cuatro multas a otros tantos vecinos separatistas, los cuales, poco recatados en el decir, llegaron a poner en duda la buena administración de justicia de los Tribunales militares de la España nacional. Dichas multas oscilan entre nueve mil y cincuenta mil pesetas.

Sana medida gubernativa que, seguramente, tendrá repercusión en otras provincias, con beneficio evidente para todos. Porque es intolerable e inadmisibles que a estas alturas, cuando los rojos de la zona irredenta y los marxistas emboscados de la España liberada, abrigan la seguridad plena y tienen la certeza absoluta de que el triunfo total y aplastante de las armas del Generalísimo Franco está próximo, quizás mucho más cercano de lo que a simple vista parece, salgan unos desaprensivos y desocupados señores, empleándose en una labor profundamente negativa, malintencionada y antipatriótica, que no puede tenerlo, donde la fe en la victoria final es ciega y la adhesión al Caudillo, férvida y entusiasta.

Son aquéllos espíritus aviesos, amargados de la vida, "revientatodot" que hacen de la mordacidad y de la calumnia un oficio de la más baja estofa, cuando no un culto infame e infamante. Los murmuradores, si son inofensivos en su morbo placer, pertenecen, sencillamente, a la casta de los tontos y de los idiotas; "griciosos" o "empalagosos" se les llaman en Andalucía; pero si son calumniadores y esgrimen la mentira procurando el desprestigio de las patrióticas Instituciones o el deshonor para un tercero, pertenecen, entonces, a la fauna despreciable de los canallas y viles.

Por desgracia, unos y otros no dejan de agitarse, dando señales de vida por ciudades, pueblos y aldeas; si bien se valen de cuantas habilidades inventó la malicia humana para eludir una responsabilidad o para esquivar un golpe. Operan en la sombra y rodeados, a veces, de personas dignas que sienten repugnancia a tales sujetos, pero que los soportan y los silencian, sino por miedo que en estos tiempos completamente garantidos no tienen razón de ser, al menos por otros motivos de nociva compasión. Por que nada hay tan provechoso como la acción tanjante del bisturi sobre el grano antes de que éste extienda su podredumbre sobre el miembro bueno, o una poca de quinina que corte la fiebre para evitar que ésta engendre el delirio.

Si todos los españoles cumpliéramos con el deber de ciudadanía que supone descubrir y denunciar a esos malos españoles, profesionales de la difamación, a buen seguro de que se abreviaría mucho camino en la pacificación y engrandecimiento de España que tan canalicadamente dificulta tantos rojos solapados que, impotentes y cobardes para dar la cara, vomitan por el husillo de sus bocas el cieno de la crítica calumniosa.

"La crítica negativa -- terminamos copiando unas palabras que leemos en "A. B. C." de Sevilla y que vienen como anillo al dedo -- el análisis resentido y malévolo, la retorcida interpretación de los actos del Gobierno son en estos momentos un delito de lesa Patria.

sidencia de Herriot y con la colaboración de respetables personalidades de la política.

Chautemp ha indicado al presidente de la República en su entrevista de esta noche, que esta sería una buena solución, en el caso de que a él se le negaran los plenos poderes para resolver el problema financiero el social y el político.

La proposición de Chautemp de dimitir no ha sido aceptada por sus compañeros, pero éste ha manifestado que el parlamento decidirá.

Los comentarios que última mente se hacían en los medios parlamentarios, informan que caso de producirse la crisis, se intentaría formar un gabinete de concentración nacional incluyendo a las extremas izquierdas y a las extremas derechas, pero la realización de este proyecto, ofrece pocas perspectivas de seguridad, debido a la gran diferencia existente entre los grupos del parlamento.

Por otra parte se estima que la situación difícil de Francia servirá para lograr el propósito de salvarla de una vez.

OTRO COMplot EN CUBA PARA DERIBAR EL ACTUAL GOBIERNO

Habana, 8. -- Se ha descubierto un complot que tenía por objeto derribar al actual Gobierno. Parece que entre los detenidos, que son numerosos, hay varios oficiales de la marina y del ejército y conocidas personalidades políticas.

Dr. Cano Torres

PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Plaza de África, 12, pral. izqda.

Teléfono, 5-4-7

Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Jefatura local de Ceuta

AVISO

Se recuerda a todos los afiliados y adheridos a nuestro Movimiento que el próximo día quince del actual termina el plazo para solicitar el cambio de carnet de las antiguas Organizaciones Falange Española de las J. O. N. S. y Comunión Tradicionalista, por el de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., advirtiéndose que todos aquellos que antes de dicha fecha no hayan presentado en las Oficinas de la Secretaría Local la solicitud correspondiente acompañada de tres fotografías, el carnet antiguo y cinco pesetas en metálico, se considerará que renuncian a sus derechos de militante y serán dados de baja en el Movimiento.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 7 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Jefe Local, José M.ª Rosende.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Entierro de la flecha Consuelo Marti Sanz

En el día de ayer se verificó el entierro de la flecha fallecida en nuestra ciudad, Consuelo Marti Sanz, de 14 años de edad.

Al acto de la conducción de su cadáver asistieron, además de la Delegada y Secretaria de Flechas, y de gran número de camaradas, todas sus compañeras de colegio, habiendo constituido el acto una verdadera manifestación de camaradería.

La actividad en la Organización, así como el entusiasmo demostrado en cuantos actos de la Falange intervenía le habían granjeado la estimación de sus camaradas y el cariño de sus jefes.

Enviamos a su familia, así como a la Delegación de Flechas de ésta, nuestro sentimiento, uniéndonos en estos momentos de inmenso dolor con las frases de la Falange: CONSUELO MARTI SANZ: PRESENTE! ¡Arriba España!

La sesión de hoy

ORDEN ORDINARIA para la sesión ordinaria de la primera citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 9 de marzo de 1938, II Año Triunfal.

Acta anterior. Disposiciones oficiales. Asuntos de trámite ordinario.

Comisión primera. — Informe en escrito de don Juan Ferragut, que solicita construir una casa para viviendas en la calle Teniente Arrabal.

Comisión cuarta. — Informe en escrito de don Juan Marín, que solicita se inscriba a su nombre un automóvil.

Id. en id. de don Diego Rey que solicita destinar al servicio público de transporte una camioneta.

Comisión sexta. — Informe en escrito de don Lorenzo Espinosa que solicita dos meses de licencia.

Secretaría. Extractos de acuerdos del mes de febrero.

Intervención. Factura relativa a la adquisición de cajas de zinc.

Arquitecto: Certificaciones de obras. Peticiones gratificables. Oficios.

Pagos. Ruegos y preguntas. Ceuta 8 de marzo de 1938. — II Año Triunfal.

De orden de S. S. El Secretario. Alfredo Meca.

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.

Depositorios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR.

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa.

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS.

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8. — EN TÁNGER: Don Plácido Fernández, BD. Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Astiz, Calle Real, 25. — EN RÍD MARTÍN: Don José María...

testimonio del más sincero pésame por la desgracia que le aflige, le expresamos el más cordial saludo de bienvenida.

D. C. A.

Construcción de refugios

(Oficina de citación para el trabajo)

Relación de camaradas que les corresponde efectuar su aportación personal el día 10 del actual y que deben hacer su presentación a las OCHO de la mañana del citado día, en los lugares que se indican; advirtiéndoles que el día antes del trabajo han de presentarse en la MUTUA de CEUTA, Soberanía Nacional, 51, de 16 a las 20 horas, con el fin de ser reconocidos, donde les proveerán del correspondiente certificado de utilidad o inutilidad para el trabajo.

Refugio de la Plaza de los Reyes. Encargado: José María Romero.

Antonio Mesa Ramírez. Juan Rodríguez Valverde. Gaspar Rodríguez Jiménez. Antonio Gutiérrez Estivill. Antonio Guerra de la Vega. Miguel Torres Rabadán. Antonio Calderón Palacios. José Cazalla Ragel. Crescencio García González. Francisco López Espino. Mohamed Saidi. Juan Díaz Parra. José López Tovar. Enrique Cedral Montalván. José Alarcón Pérez.

Refugio de Hadá (al lado de Parisiana)

Valentín Ledesma Bou. Manuel González Casquero. Juan González Tocón. Pedro Machuca Ramos. Ricardo Mesa Cordón. Gabriel Cervera Jiménez. Cristóbal Carnero Luque. Alfonso Romero López. Juan Rico Mérida. Manuel Ortiz Martín. Domingo Escarcena Moreno. Juan López Moreno. Manuel Mesa Arrabal. Diego Navas Paneque. Antonio Goona Soto. Manuel López González. Antonio Pérez Pérez. Eusebio Casado Reina. Antonio Carrasco Rodríguez. Angel Moreno Rodríguez. José Osuna Niebla. Cristóbal Rodríguez Lerma. Benito Fernández Márquez. Manuel Hilario Sampedro.

Refugio de la Plaza de Azcárate. Encargado: José Ocaña Peralta.

Alfonso Espinosa Vázquez. Juan Hidalgo Sánchez. José Escarcena García. José Gómez Zafra. José Gutiérrez Arrabal. Pedro Montero Sánchez. Ceuta 8 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El encargado.

"LAS CAMPANAS" Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PAPELES



NEUMATICOS

Mangueras para todos los usos. Rodillos de imprenta. Bandas de billar. Correas para transmisiones. Bandas de gomas para sierras rotativas. Arandelas de goma. Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta.

LA TECNICA ING. E. RÜDT General Prim, 12 Apartado 83. Teléfono 136 TETUAN "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

Azqueta y C.ª Ltda.

PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS EFECTOS NAVALES

ACEITES GRASAS VALVOLINAS

Depositorios exclusivos para Marruecos del mejor cemento Portland artificial de producción nacional marca LEMONA BILBAO

CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO

CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

LA CUESTACION DEL DOMINGO

Más endeble que las anteriores resultó la Cuestación última, no alcanzando a comprender el motivo máximo cuando los Comedores están abarrotados de niños y siempre hay en espera muchos que por falta de capacidad no pueden atenderse. Tengo la seguridad de que tanto las Camaradas de Falange como el gran pueblo de Ceuta, procurarán que no decaiga el entusiasmo de que viene dando pruebas.

A 2.024,95 pesetas se elevó el total de lo recaudado y las parejas que obtuvieron las mejores recaudaciones fueron las formadas por Pepita Luna y Afriquita Ramos que obtuvieron 91'15 pesetas, siguiéndole Antonita Hoyos y Magdalena Ferreras con 81'35 pesetas. Y hasta la próxima que esperamos sea más lucida. Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Refugio del Recinto Sur. Encargado: Rogelio Medina.

Antonio Fernández Panal. Juan Mimoso Carbonell. Rafael Calderón Palacios. Juan Romero Belmonte. Francisco Romero Belmonte. Blas García Morilla. Antonio Vilches Béjar. Antonio Navarro Peláez. José Vázquez Abad. José Godoy Rosales. Julio García Hinarejo. Manuel Cantizano Benítez. Francisco Quiñones Villega. José Morilla Jurado. José Aguilar Márquez. Pedro Enrique Morilla. Diego Sánchez García. José Jiménez Domínguez. Rafael Jiménez Domínguez. Francisco Rutete Moreno.

De la Exposición Nacional

LLEGADA DE MIEMBROS DE LA DELEGACION DEL ESTADO PARA PRENSA Y PROPAGANDA

En la tarde de ayer, llegaron a nuestra ciudad, los señores Rivier, Comte y García, miembros de la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda, encargados de llevar a cabo la presentación de la exposición del documento nacional.

Tan ilustres viajeros traen un gran camión en el que transportan el material que se emplea para el montaje de la citada Exposición.

Acudieron al muelle de España, para recibirlos, el subdelegado del Estado para Prensa y Propaganda de Ceuta y personal de este organismo.

Los miembros de la Delegación de estos servicios que vienen entusiasmados por la calorosa acogida que se dispuso en todas partes a tan simbólica obra, continuaron su viaje hacia la capital de la Zona.

Terminada la exposición del documento nacional en Tetuán, se trasladará a nuestra plaza, en donde quedará instalada, al objeto de que todo el pueblo ceuti participe en la admiración de tan curiosa e histórica serie de documentos que testimonian la trascendencia de nuestra Santa Cruzada.

Desde estas columnas enviamos nuestro saludo de bienvenida a los distinguidos viajeros deseándoles en tierras marroquíes una feliz y grata estancia.

Cerámica de los Castillejos Sociedad Anónima

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 39 de los Estatutos sociales, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social, en Castillejos, el día 15 de marzo del corriente año, a las 16 horas.

Castillejos, 4 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. Por el Consejo de Administración. El Presidente, Jacob A. Bernasagay

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS FIJADOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL

Carne de vaca, fresca De primera calidad en un trozo o en filetes, kilo 6'40 De segunda calidad, con el 25 por 100 de hueso, kilo 5'00 Carne de cerdo, fresca Magro limpio o en filetes kilo 6'75 Chuletas, kilo 6'75 Hígado y pulmón, kilo 4'00 Tocino fresco o salado, kilo 5'00 Manteca en rama, kilo 5'00 Manteca colorada, kilo 5'40 Morcilla en rama, kilo 5'40 Longaniza, kilo 7'00 Butifarra, kilo 7'00 Salchicha, kilo 7'00 Chorizo en rama, kilo 7'00 Patas de cerdo, kilo 3'40 Carne de Jabalí

Carne de piernas, kilo 3'50 Chuletas, kilo 3'50 Filetes, kilo 4'00 Carne sin hueso, kilo 4'00 Demás carne, kilo 3'00 Carne de cordero, kilo 6'20 Hígado y Pulmón, kilo 3'50 Carne de Cabra, kilo 3'75 Hígado y pulmón, kilo 6'00 Carne de chivo, kilo 2'50 Huevos frescos del campo exterior, docena 3'60 Leche fresca de cabra o vaca, litro 1'20

Notas. — Los precios fijados en las carteleras, están fijados en las carteleras de la Pescadería.

Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los distintos tableros del Mercado de Abastos, con arreglo a la entrada diaria de estos artículos, de la zona o Península.

Ceuta, Marzo de 1938. — II Año Triunfal.

El Alcalde-Presidente, Fernando López Canti.

Lea V. «El Faro»



Incansablemente tanto si llueve como si hace calor, el carterero cumple con su obligación. Sin embargo, cuando un dolor nos atormenta tomaremos a tiempo dos tabletas de

Cafiaspirina EL REMEDIO SOBERANO "VICTORIA". Agencia de Publicidad. Sevilla.

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo

Especialidad de la Casa PEDRO DOMECCO Y C. JEREZ

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Sección Tercera de Recluta
No habiéndose presentado ante esta Sección de Recluta los mozos que a continuación se expresan pertenecientes al reemplazo de 1940...

AVISO

TITANES DEL CIELO
Un film en el que encontramos una sucesión de escenas de tan elevado valor artístico y emotivo...

CABARET CANTANTE

GRANDES DEBUTS
El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO
Debido a procederse por este Hospital, a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administración del mismo...

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Secciones de Recluta
AVISO
Por el presente se cita a todos los mozos nacidos durante el 2.º y 3.º trimestres del año 1910...

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

CAFÉ BAR VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT
Primo de Rivera, 4 Teléfono 4-9 Ceuta

DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL EN CEUTA

JUNTA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA
Con el fin de enterarles sobre instrucciones recibidas del Ministerio del Interior...

ORGANIZACION NACIONAL SINDICALISTA

Estando organizándose la Oficina de Colocación Obrera de donde se servirán el elemento profesional y obrero...

INSPECCION DE SANIDAD DE LA ZONA

Se ruega a todos los señores médicos, farmacéuticos, odontólogos, practicantes y comadronas en ejercicio...



MACHARNUDO 'LA RIVA'
Depositarío en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

MENACHO Librería
LIBRERIA
Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto Encargos rápidos

Construcción de Refugios
Aportaciones en metálico
Recaudado en el día de hoy, pesetas 3.165'00.

Realización
La tienda de enseres de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

EDICTO

Don Demetrio Guillén Ibáñez, Alcalde accidental de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que aprobado por la Comisión Gestora de mi accidental Presidencia en su sesión de dos del actual, los Padrones para el cobro de arbitrios sobre balcones, alturas de edificios, bebidas, quioscos, cierros y miradores...

La obra del Duca en los campos de Italia
La nueva ciudad de Aprilia, surgida de las marismas Pontinas

Inspección de Sanidad de la Zona
AVISO
Se ruega a todos los señores médicos, farmacéuticos, odontólogos, practicantes y comadronas...

EDICTO

Don Miguel Moreno Mocholi, Juez de Instrucción del partido judicial de Ceuta.

Hago saber: Que, en la tarde del día de hoy, martes, ocho de marzo de 1938, Segundo Año Triunfal...

EDICTO

Don Miguel Moreno Mocholi, Juez de Instrucción del partido judicial de Ceuta.

Hago saber: Que, en la tarde del día de hoy, martes, ocho de marzo de 1938, Segundo Año Triunfal...

JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN

AVISOS
En la Intervención Regional se encuentran depositadas VEINTICINCO PESTAS halladas en la vía pública...

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

Aportaciones en metálico
Recaudado en el día de hoy, pesetas 3.165'00.

REALIZACION

La tienda de enseres de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

INFORMACION GENERAL DE TETUAN

ANIVERSARIO

Mañana día 10 del actual se cumple el primer aniversario del fallecimiento de la distinguida señorita María de los Dolores Muñoz...

Todas las misas que se celebren en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, en el día de mañana serán aplicadas por el eterno descanso de su alma...

LA OBRA DEL DUCA EN LOS CAMPOS DE ITALIA

Con un atento saludo del Ilmo. señor cónsul de S. M. el Rey de Italia y Emperador de Etiopía don Camilo Leonini...

Es poco probable desarrollar en escasas líneas toda la amplitud que el estudio del folleto surge.

Las obras urbanas, los caminos y canales, las edificaciones industriales, el comercio y la industria en todo su esplendor...

COMITE ECONOMICO REGIONAL DE TETUAN

Con el fin de prorratear el contingente de artículos asignados a este Comité para el segundo trimestre del año actual...

JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN

AVISOS
En la Intervención Regional se encuentran depositadas VEINTICINCO PESTAS halladas en la vía pública...

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

Aportaciones en metálico
Recaudado en el día de hoy, pesetas 3.165'00.

REALIZACION

La tienda de enseres de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

ACCION BENEFICO SOCIAL

Donativos voluntarios recibidos en el día de hoy: D. Jacob Benasayag Azulay, 200'00.

Imprenta Hispania, 150'00. D. Alberto Bentolila, 25'00. D. Isaac Bentolila, 25'00.

D. Manuel Fernández y Benítez, 25'00. D. Francisco Monterde, 100'00. Ferretería el Candado, 50'00.

D. Gregorio Morgáez Selma, 25'00. D. Honesto Cullerell, 25'00. D. Sasón Carciente, 200'00.

D. Moisés Bentata (segunda entrega), 50'00. D. José Ettegedui, 15'00. D. Salomón Ettegedui, 15'00.

D. Abraham J. Soto, 50'00. Agencia Madrid, 20'00. Isaac y Elías Israel, 250'00.

Ferretería Luque, 250'00. Viuda de Jaime Benatar, 100'00. Un Patriota, 250'00.

D. Juan Martínez Cortés, 60'00. D. Isaac J. Benadón, 25'00. D. Isaac Sicú, 500'00.

D. Rafael Benet, 500'00. Lo que se publica para satisfacción de los donantes y es título de los demás.

Tetuán, 8 de marzo 1938. — II Año Triunfal. El Presidente, J. Faura. — (Rubricado).

LEA USTED 'EL FARO'

¿Quiere usted comprarse un estropendo corte de traje barato y de buen gusto? HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES — EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

AVISO

FUERZAS AEREAS DE AFRICA (INFRAESTRUCTURA) ANUNCIO

Hasta las 12 horas del día 15 del corriente mes se admiten ofertas para la ejecución por el sistema de destajo, de la obra "Construcción de un edificio de dos plantas para dormitorio de alumnos del aeródromo de Tetuán..."

RAMON WEIL y HERMANO
Fabricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y jarabes
DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS

Cooperativa Transportes de Marruecos
SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CONFORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS. PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS

DOCTOR LAZARRAGA
Especialista de garganta, nariz y oídos, en el Dispensario Municipal y Hospital Civil de Tetuán.
HOTEL ALHAMBRA
Sábados y Domingos: De 10 a 12.

Cerámica de los Castillejos
Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono, 4'0-3
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos bucos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

La Unión y el Fenix Español
COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864
Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

ZEISS
AGENCIA OFICIAL
CASA RUS
CEUTA TETUAN LARACHE

Documento Nacional PRIMER AÑO TRIUNFAL

FOTOGRAFIAS DE DOLOR Y DE VICTORIA GRAFICOS DE NUESTRO ESFUERZO GUERRERO Y ECONOMICO EXALTACION DE NUESTRO EJERCITO MARINA Y AVIACION PRUEBAS INAPALMABLES DE LA RAZON Y DE LA HONRA DE ESPAÑA

Próxima inauguración en Ceuta

S. E. P. Y P.—CEUTA

LÍNEA DE VAPORES COMERCIALES D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES: En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16. En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS. En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART. En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA. En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

COMERCIANTE INDUSTRIAL

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

'Mútua de Ceuta'

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo...

Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3

EN BROMA

Y EN SERIO

Como el lunes ya pasado no pude ir a Tetuán, perdonaréis que atrasado os quiera poner al contado del día Santo Tomás.

Gracias que en esta ocasión el buen FARO me ilumina, pues si no, ¡válgame Dios!, cómo iba a contarles yo una fiesta tan divina.

Agarrádomos esta vez al árbol de la lectura, es muy fácil escoger entre tanta brillantez los frutos de la Cultura.

Fueron muchos los sacados por la juventud amena: los mejores fueron dados por los discursos calcados de don Juan, Yuste y Requena.

La milicia y la cultura son hermanos excelentes que para España futura, con estudio y sangre pura bautizaron los Ausentes.

Como punto en preferencia hubo misa de campaña, oída con reverencia; asistiendo Su Excelencia Sir Scott, amigo de España.

Muy contento debe estar de una fiesta tan brillante el sabio Santo Tomás, que para siempre jamás será luz del Estudiante!

Angelín.

La hipocresía al servicio de la España roja

M. Georges Planes Burgade (Louis - Georges), ha publicado en 22 y 25 del actual en "La Liberté du Sud-Ouest" de Burdeos, unos apreciables artículos en torno al indicado tema de la hipocresía roja. El primero, titulado "El martirio de las obras de arte" se refiere al magnífico extraordinario de "L'Illustration". Escrito antes de la reconquista de Teruel, este artículo del documentado publicista bordales, resume bien en varios aspectos, la realidad de la situación española.

"Contrariamente a las previsiones de Lenin, España no ha resultado madura para el bolchevismo. "Negrín y Prieto tienen sobra de razón para sentirse intranquilos. "A pesar de los progresos que el concurso extranjero ha reportado al ejército rojo, "la gran victoria de Teruel" se parece cada vez más a una victoria a la Pirrus. "Por lo que respecta a la situación económica, no está de empeorar. El hundimiento total de la divisa roja es buena prueba de ello. Podrá recordar se que al principio de la guerra civil, todo el oro del Banco de España se hallaba en Madrid. Cuando Franco creó la peseta nacional, se cotizaba a 140. La peseta roja se cotizaba a la sazón a 170. Pues bien; en estos últimos tiempos, la peseta nacional se ha establecido en torno a 170, al paso que la peseta roja caía por debajo de 2850.

"Los sicarios de Moscú, sus aliados y sus engañosos, vendedores de la partida definitiva perdida, redoblaban sus esfuerzos. Mas que nunca todas las armas resultan buenas para ellos: una de las que más utilizan, de las más habituales, es la hipocresía. Quisiera dar de ello algunos ejemplos. "He visto con mis propios ojos muchos rastros del vándalo leninista. "Es sabido que los revolucionarios españoles se han encarnizado con satánica rabia en destruir particularmente aquellas obras del patrimonio artístico nacional que tenían un carácter religioso. Por las impresiones fragmentarias que se pueden recoger en el curso de diferentes viajes no encierran la significación trágica y el alcance sintético que ofrece el número especial que acaba de publicar "L'Illustration". Aparte de un breve prólogo, este álbum no contiene más que fotografías acompañadas de leyendas explicativas, sin comentarios. Es un documento casi desmudo. "Hoyeando esa cuarentena de páginas, uno se siente vacliar entre la desesperación y la cólera... o la piedad; ¡perdonadles, Señor, porque no saben lo que hacen!". Pero, los otros, los inspiradores de esos iconoclastas, esos sí que premeditadamente concertaron el plan sin ellos. "Claramente. Y es contra ellos, contra los conscientes realizadores de la Anti-Patria, contra los mercaderes supremos

de la Nación, —no contra los miserablemente extrañados por el desenfreno del odio, que se dirigen las armas y la justicia de la España restaurada. El segundo artículo citado aborda, vigorosa y razonadamente, otro aspecto de la hipocresía roja, más importante todavía: la llamada "humanización de la guerra". Su contenido es todo él de tal euforcencia, que nos limitamos a transcribir sus fragmentos más esenciales. "Ya hemos dicho, en diferentes ocasiones, hasta qué punto deseamos que se haga todo lo posible para menguar la crueldad de la guerra española. Es peccatum, hemos hecho votos para que la población civil no combatiente de las ciudades de la retaguardia, sea puesta al abrigo de los bombardeos. "Pero no sabríamos permitir tampoco a los amigos y protectores de la España roja que quisieran ser ellos precisamente quienes nos den lecciones de humanidad. "Por de pronto, es de notar que su gran indignación coincide con el momento en que se afirma plenamente la supremacía de la aviación nacional. "Mientras la aviación roja se ha creído la más fuerte, no se ha tomado cuidado alguno en respetar las ciudades indefensas. Llegó a comprender que a mi ilustre compatriota Francisco Mauriac se le desgarró el corazón cuando se le presentaban fotografías de Barcelona. Pero yo tengo a su disposición otras fotografías, no menos emocionantes, donde podrá ver largas filas de niños y niñas de Zaragoza y de Valladolid, yaciendo inermes, sangrientos y desfigurados. "Habría que acordarse entonces de que Franco estableció una parte de Madrid que dara convertida en zona neutra, a pesar de que Madrid no es sino un campo atrincherao. Habría que tener presente que Barcelona —según las mismas confesiones de algunos periódicos marxistas que se lamentan de ello— se halla atormentada de industrias de guerra. "¿Humanizar la guerra? Perfectamente. ¡Pero a los amigos de España roja debió ocurrírseles antes! Debieron empezar primero por reclamar la huma-

nización de la paz; esa paz en gafosa, artificial que reina en España antes del 18 de julio de 1936. "¿Se hicieron eco de las protestas de Calvo Sotelo en las Cortes españolas cuando pronunciando así su propia sentencia de muerte hacia el inventario de los desmanes cometidos desde febrero a junio de 1936: 160 iglesias destruidas, 250 desvastadas, 250 personas asesinadas, más de 1.000 heridas? "Nuestros "humanitarios", jhan manifestado acaso, como lo ha hecho Paul Claudel, su indignación cuando han sabido que durante los primeros meses de la guerra, once obispos y 16.000 sacerdotes habían sido asesinados, con inimaginables refinamientos de crueldad. "¿Han proclamado su menosprecio y han echado en cara de eso Gobierno el haber hecho asesinar a un muchacho, el hijo del general Moscardó, tan sólo porque su padre, fiel a su honor de soldado, se negaba a entregar el Alcázar de Toledo? "Las innumerables atrocidades cometidas por los rojos, los de los del frente, sin que pretexen militar alguno, atenuara todo su horror, no han ciertamente desencadenado la oleada universal de repugnancia y de desprecio que había que suponer. Esos sanguinarios, esos sádicos, esos necrófilos, tienen aún abogados. "Yo no me acuerdo tampoco de haber leído en la prensa amiga del Frente Popular, artículo alguno que tradujera indignación relatando los asesinatos ocurridos en Bilbao el 25 de septiembre de 1936 y el 4 de enero de 1937, o en Santander el 27 de septiembre de 1936. "Quiero —termina— desde luego, contrastarme ante las víctimas, ante todas las víctimas. Pero precisamente en razón a la infinita piedad que siento por ellas, no puedo abrigar pleo alguna para esa banda de asesinos que constituyen también los verdugos de España. "ña."

Ojalá los claros deslinos, los argumentos terminantes de fiel cronista de "Rouge et Or" (Picquot, Bordeaux) contribuyan a acabar con los desdichados efectos que para algunos compatriotas suyos —Mauriac en primer término— tiene esa hipocresía diabólica

SON DETENIDOS POR DAR VIVAS A LOS ACUSADOS ROS

Barcelona, 8. — La policía roja de Barcelona detuvo en el día de ayer a más de cien troskistas, los cuales habían formado una manifestación recorriendo las calles de la ciudad al grito de "vivan los procesados de Moscú".

A todos ellos se les acusa de traidores al gobierno.

HOMENAJE A LA AVIACION NACIONAL

Santander, 8. — Ayer se celebró en esta ciudad un grandioso acto como homenaje a la aviación Nacional, habiendo asistido al mismo todas las autoridades superiores de la provincia pronunciándose importantes discursos cantando las proezas de nuestros invictos soldados del aire.

Después, se efectuó otro acto que consistió en depositar varias coronas de flores naturales en el monumento a los caídos terminando con un monumental desfile de cadetes, fichas y pelayos que fueron largamente ovacionados.

LA ESTANCIA EN BURGOS DE LA COMISION DE JUVENTUDES HITLERIANAS

Burgos, 8. — Esta tarde llegaron los componentes de la juventudes hitlerianas que recorren la España Nacional. Su llegada ha constituido un verdadero acontecimiento y fueron recibidos por todas las autoridades, así como por el secretario general de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS, camarada Gutiérrez, camarada Ramayo, jefe de Badajoz y los miembros de la embajada alemana en esta ciudad.

El viaje lo han realizado desde Lisboa y se hospedaron en el hotel María Isabel donde se les dió una comida.

EL MINISTRO DE AGRICULTURA A BILBAO

Burgos, 8. — Mañana partirá para Bilbao el ministro de Agricultura, señor Fernández Cuesta, el que va a dicha ciudad a solventar algunos asuntos relativos a su departamento.

LLEGADA DEL EMBAJADOR INGLÉS EN ITALIA

Roma, 8. — Ha llegado a Roma el embajador británico en Roma lord Peert, el cual fué recibido por el primer secretario de su embajada así como las autoridades romanas.

La embajada inglesa facilitó un comunicado anunciando al regreso del embajador anunciándose que las conversaciones no comenzarán hasta después de la marcha del ministro de Relaciones Exteriores polaco doctor Beck.

LAS VISITAS DEL EMBAJADOR BRITANICO

París, 8. — En el día de ayer el embajador británico cerca del Gobierno francés visitó el Quai d'Orsay, en donde se entrevistó con el ministro de Relaciones Exteriores francés para ponerle al tanto de las próximas conversaciones italo-británicas.

COMO SE RESPIRA EN LONDRES

Londres, 8. — La prensa de finanzas hace resaltar el ajetreo del jefe del Gobierno en su cambio de política exterior, comentando las conversaciones italo-británicas, lo que en el orden económico se traducirá no solamente en un beneficio, sino que ello traerá como consecuencia un mejoramiento de las relaciones entre los países europeos.

LA CUESTION SOCIAL EN FRANCIA

Marsella, 8. — Hoy la Policía ha tenido que intervenir enérgicamente para desalojar a los obreros de varias fábricas, habiéndose establecido un tiroteo entre la fuerza pública y los obreros de las mismas. Por fin la Policía realizó algunas detenciones de los cabecillas volviendo a la tranquilidad, pero se temen nuevas repulseras por estar los ánimos muy excitados.

SIGUE EL TERROR ROJO

Barcelona, 8. — Comunican las agencias extranjeras en la zona roja, que solamente en Barcelona se han hecho estos días más de ocho mil detenciones, ignorando la causa de ellas y que el terror impera de nuevo en la capital catalana.

LA IMPRESION CAUSADA POR EL DISCURSO DEL MINISTRO DE AGRICULTURA ROJO

París, 8. — La prensa de izquierda francesa comenta con detenimiento las últimas declaraciones del ministro rojo, según las cuales se ha puesto de manifiesto la inferioridad del ejército que llaman popular ex trañándose esa misma prensa de que se sequejen los rojos españoles de que no tienen armas decentes, cuando, ellos, los franceses saben muy bien todo el que ha pasado por sus frentes y no se explican ahora esas declaraciones. En cambio los de derechas al comentar dichas declaraciones manifiestan que la mayor parte de ese material que se ha facilitado a los rojos españoles se halla en manos de los nacionales y en perfecto uso y funcionamiento, lo que desvirtuaría por completo esas alegaciones que ha dado el sedudo ministro rojo al decir que sus armamentos resultan inferiores al de los nacionales.

LA INCAUTACION DE UNAS ISLAS POR NORTEAMERICA

Nueva York, 8. — El Presidente Roosevelt ha manifestado ante la Cámara la anexión de Norteamérica de las islas de Canton, lo que ha efectuado por medio de un decreto en el que se hace constar que el Gobierno americano está dispuesto a discutir con Londres las diferencias que por tal motivo surgieran.

EL PASO POR ESPAÑA DE LAS JUVENTUDES HITLERIANAS

Bilbao, 8. — Hoy llegaron a esta ciudad la representación de las juventudes hitlerianas, que recorren a España Nacio-

Austria propone una "milicia de alimentación"

Viena, 8. — El problema de la autonomía alimenticia en la paz y en la guerra comienza a agitarse y a discutirse también en Austria cuya prensa se budia en términos y la necesidad de una solución oportuna, es decir, antes de que el país, sorprendido por un ataque cualquiera de guerra o de agresión económica se vea obligado a someterse al enemigo o a una coalición de Estados. Recientemente es una publicación técnica debida al intendente general del Ejército austriaco von Steinitz, en la cual se diseña una organización especial y las medidas legales indispensables para asegurar la autarquía ali-

LAS RELACIONES ITALO-POLACAS

Varsovia, 8. — Los centros políticos de toda la nación comentan muy favorablemente las relaciones entabladas con tanto acierto con la nación italiana. A tal propósito se afirma que el ministro de Relaciones exteriores polaco no regresará hasta primeros del mes de abril.

UNA GRAN NIEBLA EN EL PACIFICO

Tokio, 8. — Desde hace dos días reina en todo el litoral del Pacífico una imponente niebla que hace imposible el tránsito no solamente por el mar, sino por tierra adentro.

Un trasatlántico que se ha visto sorprendido ha tenido que inmovilizarse y el tránsito por carretera se ha interrumpido por el peligro que representa.

EL DOCTOR BECK EN EL FORO MUSSOLINI

Roma, 8. — Hoy ha visitado el ministro de Relaciones exteriores polaco doctor Beck, el Foro Mussolini, habiendo sido recibido por el Rey y Emperador.

GRETA GARBO SE CASA

Copenhague, 8. — Se encuentra en su tierra natal la ex-miembro actriz de la pantalla Greta Garbo, la cual va a contraer matrimonio dentro de varios días, noticia que insertan los periódicos de esta población.

LA LABOR DE LORD HALL-FAX

Londres, 8. — Ayer pronunció en la Cámara un importante discurso el subsecretario de negocios interiores mister Parker en el que alogié la labor altamente patriótica y británica que estaba realizando el ministro del Exterior Lord Hall-fax.

LA PRESENTACION DE UNAS CARTAS CREDENCIALES DEL REPRESENTANTE DE GUATEMALA

Burgos, 8. — Hoy ha tenido lugar el acto de la presentación de las cartas credenciales del ministro plenipotenciario de Guatemala cerca del Gobierno Nacional.

LA ESPOSA DEL GENERALISIMO ACOMPAÑADA DE LA DELEGADA DE ASISTENCIA AL FRETE VISITA LAS ORGANIZACIONES DE AUXILIO SOCIAL DE MIRANDA DE EBRO

Burgos, 8. — Con ocasión de encontrarse en esta la delegada de Fretes y Hospitales camarada Mercedes Sanz Bachiller S. E. la esposa del Generalísimo acompañada de la mencionada delegada hasta Miranda de Ebro, donde recorrió las organizaciones de Auxilio Social, prodigando caricias a los innumerables niños que a ellas acuden. El vecindario al darse cuenta de la presencia de dichas personalidades prorrumieron en frenéticas aclamaciones a la esposa del Caudillo, regresando a Salamanca por la tarde.

EL DIA DE SANTO TOMAS

Palencia, 8. — Con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón de los estudiantes, se celebraron en esta ciudad varios actos organizados por el S. E. U. entre ellos se destacó el celebrado en el Teatro Principal que constituyó una verdadera demostración nacional-sindicalista y en el que se pronunciaron eloquentes discursos que fueron calurosamente aplaudidos.

CONTRABANDO EN LA FRONTERA PORTUGUESA

Pontevedra, 8. — Se ha descubierto por los carabineros aporados en las inmediaciones de Tuy con la frontera portuguesa un contrabando de monedas habiéndose hecho bastantes detenciones, entre ellas a una mujer llamada Aurora González, que se le encontró una importante cantidad.

LA CORONA DEL NEGUS Y EL CETRO ABISINIO EN ROMA

Roma, 8. — El mariscal Graziani ha hecho entrega a Mussolini de la corona del ex-Negus, así como del centro de Abisinia, objetos que han sido trasladados a una vitrina en el Museo Colonial de Roma, en donde quedarán expuestos.

Una crisis en la zona roja en la que Rusia tomará parte

París, 8. — Las últimas noticias recibidas de la capital catalana, aseguran que con motivo de las bondades discrepantes surgidas en el seno del llamado gobierno por la derrota de las tropas marxistas en el frente de Teruel, que tuvo como resultado la pérdida de la ciudad, la crisis política es ya un hecho y que Prieto saldrá del gobierno en unión de los demás ministros que le han apoyado en su "labor en el ministerio de la defensa".

MAS HUELGAS EN FRANCIA

París, 8. — Se han declarado en huelga los obreros de todas las fábricas de fluido eléctrico en el sur de Francia que comprenden cinco departamentos los que dejaron sin luz a grandes núcleos de pueblos y ciudades. También se ha declarado en huelga secundando a los de la electricidad, los trabajadores de las fábricas de gas.

SE PIDE ENVIAR MAS TROPAS A PALESTINA

Londres, 8. — En la sesión celebrada en la Cámara de los Comunes varios diputados pidieron se enviara más tropas a Palestina con objeto de atender a los refugiados de Abisinia que producen disturbios continuamente.

LAS MANIOBRAS DE LA ESCUADRA INGLESA EN EL ATLANTICO

Londres, 8. — Han comenzado ya las maniobras de las escuadras reunidas de la Gran Bretaña en el que toman parte unos cien barcos de las flotas del Norte y Mediterráneo, asegurándose que son las más importantes celebradas desde la contienda europea. Ellas tienen lugar entre la costa portuguesa y las Islas Azores y tendrán como principal objeto de terminar la influencia de la aviación.

LA CREACION EN FRANCIA DE UNA CAMARA DE DEFENSA NACIONAL

París, 8. — En los círculos parlamentarios se afirmaba esta noche, que el ministro de la Guerra, M. Deladier, tiene el propósito de nombrar presidente de la junta administrativa de la Cámara autónoma de defensa nacional, recientemente creada, al mariscal Petain.

QUINTO CENTENARIO INVENCION DE LA IMPRENTA

Peipzig, 8. — Con motivo del quinto centenario de la invención de la imprenta se celebrará en 1940 en Leipzig una gran exposición consagrada a Gutenberg Contra lo que se había anunciado en un principio esta exposición no se celebrará en los terrenos y pabellones de la gran Feria técnica de Leipzig, sino en un recinto del Palmentgarten y en algunos prados adyacentes ofrecidos para ello por la Municipalidad.

LOS OBREROS AUSTRIACOS CON SU CANCELLER

Viena, 8. — Por la radio pronunció esta noche un discurso el secretario de Estado para la protección de obreros y empleados, doctor Watzek ex-afiliado al partido socialista, quien ha-

EL VIAJE DE EDEN

Londres, 8. — El ex ministro de Relaciones Exteriores de Inglaterra mister Antoni Eden ha salido hoy de esta capital con dirección a la Costa Azul.

LOS JAPONESES PROSIGUEN SU AVANCE EN CHINA

Pekín, 8. — Las tropas japonesas han ocupado hoy el pueblo de Hochu al N. O. de Shanci, como asimismo la ciudad de Yume.

EL REY DE ITALIA RECIBE AL REPRESENTANTE POLACO

Roma, 8. (23.45). — El Rey Victor Manuel de Italia recibió hoy en audiencia especial al ministro de Relaciones Exteriores de Polonia coronel Beck.

EN MOSCU SE SUICIDA EL ENCARGADO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS DE GRECIA

Moscú, 8. (23.45). — Esta noche se suicidó disparándose un tiro en la cabeza el Encargado de Negocios de Grecia en esta capital, señor Nikovopoulos.

EL DIA DE SANTO TOMAS

Palencia, 8. — Con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón de los estudiantes, se celebraron en esta ciudad varios actos organizados por el S. E. U. entre ellos se destacó el celebrado en el Teatro Principal que constituyó una verdadera demostración nacional-sindicalista y en el que se pronunciaron eloquentes discursos que fueron calurosamente aplaudidos.

CONTRABANDO EN LA FRONTERA PORTUGUESA

Pontevedra, 8. — Se ha descubierto por los carabineros aporados en las inmediaciones de Tuy con la frontera portuguesa un contrabando de monedas habiéndose hecho bastantes detenciones, entre ellas a una mujer llamada Aurora González, que se le encontró una importante cantidad.

MAS HUELGAS EN FRANCIA

París, 8. — Se han declarado en huelga los obreros de todas las fábricas de fluido eléctrico en el sur de Francia que comprenden cinco departamentos los que dejaron sin luz a grandes núcleos de pueblos y ciudades. También se ha declarado en huelga secundando a los de la electricidad, los trabajadores de las fábricas de gas.

SE PIDE ENVIAR MAS TROPAS A PALESTINA

Londres, 8. — En la sesión celebrada en la Cámara de los Comunes varios diputados pidieron se enviara más tropas a Palestina con objeto de atender a los refugiados de Abisinia que producen disturbios continuamente.

LAS MANIOBRAS DE LA ESCUADRA INGLESA EN EL ATLANTICO

Londres, 8. — Han comenzado ya las maniobras de las escuadras reunidas de la Gran Bretaña en el que toman parte unos cien barcos de las flotas del Norte y Mediterráneo, asegurándose que son las más importantes celebradas desde la contienda europea. Ellas tienen lugar entre la costa portuguesa y las Islas Azores y tendrán como principal objeto de terminar la influencia de la aviación.

LA CREACION EN FRANCIA DE UNA CAMARA DE DEFENSA NACIONAL

París, 8. — En los círculos parlamentarios se afirmaba esta noche, que el ministro de la Guerra, M. Deladier, tiene el propósito de nombrar presidente de la junta administrativa de la Cámara autónoma de defensa nacional, recientemente creada, al mariscal Petain.

QUINTO CENTENARIO INVENCION DE LA IMPRENTA

Peipzig, 8. — Con motivo del quinto centenario de la invención de la imprenta se celebrará en 1940 en Leipzig una gran exposición consagrada a Gutenberg Contra lo que se había anunciado en un principio esta exposición no se celebrará en los terrenos y pabellones de la gran Feria técnica de Leipzig, sino en un recinto del Palmentgarten y en algunos prados adyacentes ofrecidos para ello por la Municipalidad.

LOS OBREROS AUSTRIACOS CON SU CANCELLER

Viena, 8. — Por la radio pronunció esta noche un discurso el secretario de Estado para la protección de obreros y empleados, doctor Watzek ex-afiliado al partido socialista, quien ha-

EL VIAJE DE EDEN

Londres, 8. — El ex ministro de Relaciones Exteriores de Inglaterra mister Antoni Eden ha salido hoy de esta capital con dirección a la Costa Azul.

LOS JAPONESES PROSIGUEN SU AVANCE EN CHINA

Pekín, 8. — Las tropas japonesas han ocupado hoy el pueblo de Hochu al N. O. de Shanci, como asimismo la ciudad de Yume.

EL REY DE ITALIA RECIBE AL REPRESENTANTE POLACO

Roma, 8. (23.45). — El Rey Victor Manuel de Italia recibió hoy en audiencia especial al ministro de Relaciones Exteriores de Polonia coronel Beck.

EN MOSCU SE SUICIDA EL ENCARGADO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS DE GRECIA

Moscú, 8. (23.45). — Esta noche se suicidó disparándose un tiro en la cabeza el Encargado de Negocios de Grecia en esta capital, señor Nikovopoulos.

EL DIA DE SANTO TOMAS

Palencia, 8. — Con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón de los estudiantes, se celebraron en esta ciudad varios actos organizados por el S. E. U. entre ellos se destacó el celebrado en el Teatro Principal que constituyó una verdadera demostración nacional-sindicalista y en el que se pronunciaron eloquentes discursos que fueron calurosamente aplaudidos.

CONTRABANDO EN LA FRONTERA PORTUGUESA

Pontevedra, 8. — Se ha descubierto por los carabineros aporados en las inmediaciones de Tuy con la frontera portuguesa un contrabando de monedas habiéndose hecho bastantes detenciones, entre ellas a una mujer llamada Aurora González, que se le encontró una importante cantidad.

LA CORONA DEL NEGUS Y EL CETRO ABISINIO EN ROMA

Roma, 8. — El mariscal Graziani ha hecho entrega a Mussolini de la corona del ex-Negus, así como del centro de Abisinia, objetos que han sido trasladados a una vitrina en el Museo Colonial de Roma, en donde quedarán expuestos.



Servicio Aereo

extra rápido para pasajeros y mercancías, entre TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa

Para informes dirigirse a Baquera, Kusche & Martin S.A.

J. A. Primo de Rivera, 1. Teléfono 7-3-6 Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes. S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.

Doctor P. González-Haba
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3
Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA